

# UKK: STIMME DER KEMPENER WIRTSCHAFT



Der Unternehmerkreis Kempen (UKK) ist das Sprachrohr der Kempener Wirtschaft. Bei dem dynamisch wachsenden Kreis mit mittlerweile knapp 80 Mitgliedern handelt es sich um einen unabhängigen Zusammenschluss von Kempener Unternehmerinnen und Unternehmern. Zweck des Vereins ist, den Wirtschaftsstandort Kempen zu stärken.

» Das nächste Unternehmerfrühstück ist am Dienstag, 6. September, um 8 Uhr im Konferenzloft, Wiesenstraße 4. Das Impulsreferat kommt von der Digitalagentur P3 CREATION GROUP zum Thema Mitarbeiter-Recruiting und Employer Branding.



## Kontakt

Unternehmerkreis Kempen e.V.  
c/o ALDERS electronic GmbH

Arnoldstraße 19  
47906 Kempen

Tel. 02152 8955270  
E-Mail [martin.alders@uk-k.de](mailto:martin.alders@uk-k.de)  
[www.unternehmerkreis-kempen.de](http://www.unternehmerkreis-kempen.de)

In erster Linie vertritt der UKK die Interessen der Mitgliedsunternehmen und versteht sich als Drehscheibe für Fragen wie Ansiedlung, Recruiting, Kommunikation oder Brückenbau zu Behörden. Aber auch Herausforderungen wie Krisen, Pandemie, Digitalisierung, Künstliche Intelligenz, gesellschaftlicher und demographischer Wandel, Energieversorgung sowie Klimaveränderung stellt sich der UKK aus der spezifischen Sicht der Kempener Unternehmerschaft. Relevante Aspekte zu Themen wie Gas-Engpässe, Lieferschwierigkeiten oder Technologie-Transfer stehen regelmäßig auf der UKK-Agenda.

### *Die Meinung des UKK hat Gewicht*

Der UKK ist im Jahr 2014 von einem Kreis ambitionierter Unternehmer gegründet worden, denen der Standort Kempen und dessen Weiterentwicklung am Herzen liegt. Mittlerweile ist der Kreis über die Stadtgrenze hinaus bekannt und etabliert. Die Stimme des UKK hat Gewicht bei der Kommune, bei den Behörden, bei Politik und Verwaltung, bei nahestehenden

Zusammenschlüssen wie Werbering, Stadtwerken, IHK, Unternehmerschaft Niederrhein sowie sonstigen Organisationen, Vereinen und Verbänden.

Mit all diesen Gruppierungen in der Region steht der UKK im Austausch. Netzwerken mit Stadt, den Wirtschaftsförderungen von Stadt und Kreis sowie sonstigen Stakeholdern ist an der Tagesordnung. Darüber hinaus scheut sich der UKK nicht, den Finger in Wunden zu legen, die dem Wirtschaftsstandort Kempen schaden oder dessen dynamische Weiterentwicklung bremsen könnten. Als einen Meilenstein betrachtet die parteiunabhängige Organisation die Installation eines Wirtschaftsförderers im Jahr 2019, der unter anderem auf Betreiben des UKK von der Stadt eingestellt wurde.

### *UKK-Plattformen bieten Impulse*

Für Austausch und Wissensübermittlung bietet der Unternehmerkreis regelmäßig Plattformen. Das sind beispielsweise Business-Frühstücke, Wirtschaftsdialoge oder die beliebte Reihe „Blick hinter die Kulissen“, wo Unternehmen sich authentisch vorstellen können. Beim UKK-Frühstück liefert ein Referent bzw. eine Referentin Impulse für vertiefende Gespräche. An den Frühstücken, die vier mal im Jahr am ersten Dienstag im letzten Quartalsmonat stattfinden, können auch Interessierte teilnehmen. Bei sämtlichen UKK-Treffpunkten vernetzen sich Unternehmer, Geschäftsführer, Prokuristen und Filialleiter von Unternehmen, die in Kempen ansässig sind.

<https://unternehmerkreis-kempen.de/>